
出芽
し ゅ つ が

から繁茂
は ん も

へ 

１学年 学年だより 

第１４号 

令和３年 10月 27日（水） 

先日お願いしたアンケートのご協力ありが

とうございました。３年次（令和５年度）関

西方面２泊３日の修学旅行の確認アンケート

の結果をお知らせしたいと思います。 

関西①は，行き新幹線，帰り航空機のパタ

ーン。関西②は往復新幹線のパターンでした。

せっかくの機会ということで，関西①で時間

を有効に活用した方がよいとのご意見が多く

ありました。往復航空機でもとのご意見や少

しでも安価にというご意見がそれぞれありま

した。 

費用と学習の質を検討し，この結果をもと

に，修学旅行の行程を決めていきたいと思い

ます。充実した修学旅行になるようにしていきたいと思いますので，ご理解とご協力をお願い申し上

げます。 

また，来年度は岩手県久慈市での野外活動を実施する予定です。こちらの方も準備を進めておりま

すので，詳細が決まり次第お知らせしたいと思います。 

1 年２組 

一学期が終わり今日から二学期が始まります。一学期では一人一人の意識が改善点としてあげられ

ました。そこで私は二学期で三つ頑張りたいことがあります。 

一つ目はコロナ禍であるという意識を高めることです。一学期では，休み時間の廊下での使い方や，

給食の話し声など先生方にたくさん注意されることがありました。そこで，二学期では先生方に注意

されることなく自分たちで解決できるようにし，もっとコロナ禍という意識を高めていきたいです。 

二つ目は，授業中の態度の改善です。一学期では，先生の話をよく聞いていなかったり，すきまお

しゃべりが多くありました。そのため，何度も先生に聞き直すことがあり，授業がスムーズに進める

ことができなく，たくさんの人に迷惑をかけてしまっていたと思います。そこで，二学期では授業中

の集中力を高めるため，話しかけられたら注意したり，自分から話さないようにしたいです。 

三つ目はクラスのまとまりを高めることです。一学期では，合唱コンクールや台中祭などクラスで

一つになってやることはありましたが，あまり一致団結して行うことができませんでした。そこで，

二学期では，クラスのまとまりを高めるため，体育祭や普段の生活でもクラスで協力するところがあ

ったらみんなで協力したり高めあったりして，充実した生活を送れるようにしたいです。 

このことから，あと半年ではありますが，クラス，学年で意識を高め，注意し合えるようにしたい

です。また，クラスのまとまりを高め充実した生活を送れるよう協力を大切にし，たくさんの思い出

をつくっていきたいと思います。 

修学旅行アンケート回答

関西①

関西②



一学期末の学年集会のようす 

  

一学期学年委員のあいさつ           二，三組のようす 

 

二学期の始業式のようす 

  

四組のようす                 五組のようす 

 

 

残念なお知らせですが，，， 

 

4 月から共に学習に励んできた 1 組の   さんが転出しました。 

新しい学校でも活躍してくれることを期待しています。 

 


